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_____________________________________________________________________________________________________ 

Verbale Assemblea ordinaria ATST 
(Associazione Table-Soccer Ticino) 

del 7 febbraio 2023 
 
 

Data e ora: 07.02.2023 – 20:00 
Luogo: Sala riunioni del Bar CC, Centro Civico Arbedo 
Comitato direttivo: David Baldassari, presidente e capo sezione Competizioni 

Mauro Giannelli, capo sezione Finanze 
Andrea Rabaglio, capo sezione Logistica 
Mirko Ramser, capo sezione Promozione/Formazione 
Nina Mattich, capo sezione Comunicazione/Marketing 

 
Soci: Monico Ilaria, Vita Fabio, Testoni Angelo, Tessitore Carlo, 

Carmine Marco, Sangiuliano Johnny, Bacciarini Bruno, Biaggi 
Vania, Caruso Antonio, Caruso Stefano, Fomasi Moreno, 
Lehmann Edy, Magginetti Paolo, Ravina Stefano, Togni Pietro,     

Ospiti: Lompa Tiziano,  
 
 
Trattande:  

1. Constatazione della capacità di delibera. Saluto del 
presidente, nomina del presidente del giorno, degli 
scrutatori e dell’estensore del verbale; 

2. Retrospettiva ATST 2022; 
3. Presentazione e approvazione delle modifiche allo statuto; 
4. Elezione e approvazione del nuovo Vicepresidente; 
5. Presentazione dell’organigramma ATST e distribuzione dei 

compiti; 
6. Tassa socio ATST a partire da gennaio 2023; 
7. Presentazione rapporti delle sezioni; 
8. Nuove trattande da parte dei soci ATST (inoltrate almeno 2 

settimane prima). 
9. Suggestioni e considerazioni da parte dei giocatori 
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1. Constatazione della capacità di delibera. Saluto del presidente, nomina del presidente 
del giorno, degli scrutatori e dell’estensore del verbale; 

• Soci presenti 15 e 2 auditori 
• Ilaria Monico e Vania Biaggi vengono nominate scrutatrici:  

• voto tutti favorevoli 
• Viene nominato quale Presidente del giorno:  

• Andrea Rabaglio: voto tutti favorevoli 
• Viene nominato quale redattore del verbale:  

• Mauro Giannelli: voto tutti favorevoli 
 
2. Retrospettiva ATST 2022: 

• Viene presentata la retrospettiva dell’associazione ATST 2022 da David Baldassari, 
mettendo l’accento su diverse manifestazioni gestiste nel corso del 2022. 

• Si ribadisce che l’associazione ha cercato di migliorare e rafforzare la nostra 
immagine sul territorio. Dopo 2 anni dalla sua realizzazione, stiamo raccogliendo i 
frutti dei lavori eseguiti, dove il comitato segnala un incremento di interesse da 
diverse persone ed enti. Purtroppo, viste le poche risorse a disposizione, siamo 
costretti a dover rinunciare alle varie richieste giunte per il 2023 in quanto le attività 
da svolgere sono molte. 
 

3. Presentazione e approvazione delle modifiche allo statuto: 
• Tutte le modifiche dell’articolo 3 - Principi etici e doping: 

• sono approvate dalla maggioranza dei soci 
• Le modifiche dell’articolo 13 - Diritto di voto dei soci: 

• sono approvate dalla maggioranza dei soci 
• Le modifiche dell’articolo Articolo 18 - Composizione del comitato: 

• Punto 1 approvato ma è necessario verificare che il numero minimo 
proposto sia confacente con la legislazione 

• Punto 3 approvato 
• Le modifiche dell’articolo 19 - Competenze del comitato: 

• Proporre ed eleggere il/la vicepresidente: 
•  viene accettata da tutti 

• La decisione di accettare o rifiutare le dimissioni di un membro del 
comitato: 

• viene rifiutata dalla maggioranza  
• Articolo 36 - Principi fondamentali: 

• La modifica viene approvata dalla maggioranza 
 

 
4. Elezione e approvazione del nuovo Vicepresidente: 

• Durante la riunione del 27.12.2022, Il comitato direttivo propone e vota la nomina di 
Mauro Giannelli quale Vicepresidente ATST. 

• La nomina di Mauro Giannelli viene approvata da tutti i soci presenti. 
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5. Presentazione dell’organigramma ATST e distribuzione dei compiti: 
• Vengono consegnate e accettate le dimissioni da parte di Nina Mattich che 

suggerisce Paolo Magginetti come subentrante nel ruolo di responsabile 
Comunicazione e Marketing. 

• Il Presidente e i membri di comitato, accettano le sue dimissioni e ringraziano Nina 
per tutto l’operato svolto per l’ATST. 

• Paolo Magginetti e Luca Roma si sono resi disponibili quali membri di comitato: 
• Tutti i soci sono favorevoli all’entrata di Paolo Magginetti 
• Tutti i soci sono favorevoli all’entrata di Luca Roma 

• Vania propone la creazione di una commissione composta dai capitani di tutte le 
squadre affinché possa raccogliere consigli, critiche, miglioramenti e portarli al 
comitato direttivo. Tutti i soci approvano e sono favorevoli alla proposta, che vede 
anche la collaborazione per i compiti necessari alle varie manifestazioni. 

 
6. Tassa socio ATST a partire da gennaio 2023: 

• Il comitato ha deciso di rendere obbligatoria la tassa sociale annuale ATST del 
costo di 50CHF/anno.  
In alternativa, ci sarà la possibilità di una tassa giornaliera (valida per tutto il 
weekend del torneo Master) al costo di 10CHF. 

• Vania Biaggi chiede per quale motivo i membri di comitato pagano CHF 1.- 
al posto dei 50.- per la tassa di iscrizione annuale ATST. 

• David spiega il motivo e descrive le specifiche legate alla tassa. 
 

7. Presentazione rapporti delle sezioni: 
• Vedi presentazione rapporti: 

• Sezione Comunicazioni e Marketing 
• Sezione Competizioni 
• Sezione Promozione e Formazione 
• Sezione Finanze 

• I soci approvano ad unanimità la revisione dei conti 2022 
• Sezione Logistica 

• Bruno Bacciarini e Pietro Togni si sono resi disponibili per le varie 
attività 

   
8. Nuove trattande da parte dei soci ATST: 

• Proposta disabili Fabio Vita: 
PROGRAMMA TABLE SOCCER PER TUTTI 

• Per promuovere e motivare al meglio il reparto giocatori con disabilità 
serve maggior manovrabilità e quindi si chiede: 

• Creazione di un’ala separata dal sito (ATST) principale; 
• Creazione di un mini-comitato o gruppo di lavoro per la gestione 

“disabili”; 
• Fabio Vita come responsabile del gruppo che farà da tramite con il 

comitato ATST; 
• Sottoconto bancario gestito direttamente; 
• Modifica dello statuto per rendere il “reparto disabili” autonomo; 
• Locazione, fondi, sponsor, vendita materiale gestito 

autonomamente; 
• Iscrizione al registro di commercio della ATST. 

• Ogni capo sezione del comitato ATST verrà messo al corrente delle 
manovre atte a promuovere il “gruppo giocatori con disabilità”. 
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• Di seguito quanto definito durante una riunione di comitato dedicata all’istanza di 
Fabio Vita: 

• Il comitato accoglie e accetta con entusiasmo la proposta di F. Vita, 
seguendo i dettagli riportati di seguito.  

• Creazione di un’ala separata dal sito (ATST) principale: 
• Il comitato approva  

• Creazione di un mini-comitato o gruppo di lavoro per la gestione “disabili”:  
• Si, come riportato verbalmente da Fabio a David ovvero: un 

gruppo di lavoro composto dai giocatori stessi. Questo non deve 
caricare di ulteriore lavoro il comitato. Questa diventa una 
sottosezione “autonoma” della sezione Promozione e Formazione.  

• Fabio Vita come responsabile del gruppo che farà da tramite con il 
comitato ATST:  

• Accettato più che volentieri e sarebbe auspicabile la sua presenza 
durante temi specifici.  

• Sottoconto bancario gestito direttamente:  
• Assolutamente si fatte le verifiche di fattibilità tecniche necessarie 

presso la Raiffeisen  
• Modifica dello statuto per rendere il “reparto disabili” autonomo:  

• Il comitato ritiene non necessario modificare l’attuale statuto in 
quanto lo stesso non impedisce l’attuazione del progetto. Il 
comitato monitorerà l’evoluzione della nuova sottosezione prima di 
effettuare la modifica dello statuto.   

• Locazione, fondi, sponsor, vendita materiale gestito autonomamente  
• Per la locazione (a carico della sezione disabili): 

• Il comitato approva 
• Per i fondi: 

• Il comitato approva 
• Per gli sponsor: 

• Il comitato approva 
• Per la vendita di materiale: 

• Il comitato approva ma per quanto concerne i tavoli 
Roberto Sport Special, il fornitore è Fun Store di 
Bellinzona con la quale va pattuito un prezzo speciale.  

• Iscrizione al registro di commercio della ATST:  
• Il comitato non lo ritiene necessario, in quanto genera costi e 

lavoro burocratico, e non è obbligatorio. 
  

• L’istanza e la “variante” proposta dal comitato vengono messe ai voti dei soci: 
• Approvata la variante del comitato per tutte le istanze: 

• 16 soci approvano e 2 astenuti 
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9. Suggestioni e considerazioni da parte dei giocatori 

• Ilaria Monico:  
• è piaciuto tutto tranne il fatto che le 3 quadre di Lega B abbiano giocato 

solo sabato e che non hanno potuto godere delle premiazioni con tutti gli 
altri alla domenica. 
 

• Moreno Fomasi: 
• Chiede che venga decisa e comunicata la data per le finali all’inizio del 

campionato. 
 

• Angelo Testoni: 
• Chiede la possibilità di pianificare una tappa del Master al bar Cima Piazza 

• Secondo il responsabile Competizioni: pur comprendendo la 
richiesta, segnala che lo spazio disponibile all’interno del bar non 
permette l’organizzazione di un Master. 
 

• Pietro Togni: 
• Chiede di valutare la possibilità di una tassa socio ATST unica 

comprendente anche la tassa per l’iscrizione al campionato a squadre. 
 

• Stefano Ravina: 
• Chiede per quale motivo i ranking dei giocatori non vengono valutati in 

funzione anche dei risultati ottenuti nel campionato del Bar, oppure 
permettere alla squadra che ha vinto il campionato di poterla iscrivere 
successivo campionato a squadre nella lega superiore. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Arbedo 07.02.2023 

 
Mauro Giannelli Redattore del verbale Andrea Rabaglio Presidente del giorno 
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